

Schülerratsprotokoll

Stand: 02.11.17

Themen	Ergebnisse
gewählte Vertrauenslehrer	Frau Alex Herr Uhlig
Zusammenarbeit mit den Schulsozialarbeitern	Dana Hennig-Schwarz Dipl.-Sozialpädagogin dana.hennig-schwarz(at)kindervereinigungdresden.de Carsten Richter Sozialpädagoge (B.A.) carsten.richter(at)kindervereinigungdresden.de Kontakt: ssa@mcg-dresden.de
gewählte Komitees (aktueller Arbeitsstand)	Bolzplatz: Erstellen einer Bolzplatzordnung, Fußballturniere zwischen verschiedenen Schulen KKQ (Komitee zur kulinarischen Qualitätssicherung): Verbesserungsvorschläge, positive Rückmeldung an Essensanbieter Nachhilfe: neues System, Fragebogen für Interessierte Schulfest: Ideensammlung Sommerball/ Weihnachtsball: Ideensammlung, konkrete Planung des Weihnachtsballs Pinwand: GTA Schülerzeitung für Interessierte, freie Redaktion Schulleben/ MCG 2020: Pädagogischer Tag (Was macht das MCG aus?), Schulbibliothek, Schulhausgestaltung Teeküche: Teeküchenordnung, Anschaffung neuer Produkte Interessierte Schüler, welche die Komitees unterstützen wollen melden sich bitte bei den Komiteeleitern oder unter schuelerrat@mcg-dresden.de .
ABC – Tische	Die ABC – Nachmittage sind immer am letzten Freitag im Monat. Die nächsten Termine sind der 27.10. und der 24.11. . Interessierte Schüler sind gern willkommen.

Sachschäden	Die Behebung der Sachschäden (insbesondere die Reparatur der Mädchentoiletten) ist in Arbeit. Aufgrund von bürokratischen Hürden ist dies leider ein langwieriger Prozess. Wir bitten deshalb um Geduld.
Mülltrennung	Das Konzept der Schule sieht vor, dass Biomüll wieder in der Brotbüchse mit nach Hause genommen wird, Restmüll in die schwarzen Mülleimer in den Klassenzimmern oder die Container auf dem Gang kommt und der Plastikmüll in die ebenfalls dafür vorgesehenen Container auf dem Gang gehört. Hiermit möchten wir alle Schüler an diese Regeln erinnern, damit wir als UNESCO-Projektschule zum verantwortungsbewussten Umgang mit Müll beitragen.
Vertrauensschüler	Der Schülerrat hat einstimmig beschlossen, dass keine Vertrauensschüler gewählt werden.
Bibliothek	Die Bibliothek ist nun zusätzlich zu den Pausen Dienstagnachmittag von 14:45 bis 16:30 Uhr unter Aufsicht der Sozialarbeiter geöffnet. In dieser Zeit wird der Bolzplatz ebenfalls geöffnet sein. Die Sozialarbeiter stehen in dieser Zeit gern als Ansprechpartner zu Verfügung. Änderungen werden frühzeitig vorher bekannt gegeben.
Lehrerliste	Der Schülerrat arbeitet momentan an einer vollständigen Liste aller Lehrer mit Kürzeln und zu betreuenden Fächern sowie Sonderaufgaben, die den Schülern zur Einsicht zur Verfügung stehen soll.
Safer Internet Day	Der Safer Internet Day findet am 06.02.2018 an unserer Schule statt. An diesem Tag haben Schüler, Eltern und Großeltern die Möglichkeit verschiedenen Veranstaltungen zum sicheren Umgang mit dem Internet zu besuchen.
Ferientage	Die Schulkonferenz hat für das Schuljahr 2017/18 folgende frei bewegliche Ferientage beschlossen: Mittwoch, 24.01.2018 (Pädagogischer Tag, „Quo vadis, MCG?“) Mittwoch, 03.01.2018
MINTec - Aufnahme	Das Marie-Curie-Gymnasium ist seit Juli 2017 Mitglied im nationalen Excellence Schulnetzwerk MINTec. Im Rahmen des 150. Geburtstages von Marie Curie am 7. November 2017 wird dies in einer Feierstunde 18:00 Uhr in der Aula des MCG gewürdigt. Dazu sind Schüler (insbesondere aus den mathematisch-naturwissenschaftlichen Profilen und Leistungskursen), Eltern, Lehrer und Mitarbeiter sowie Freunde und Unterstützer des MCG herzlich eingeladen.

Spendensammlung für die Sitzmöbel im Foyer	Die neuen Sitzmöbel stehen nun im Foyer unserer Schule und sind gern genutzt. Aufgrund des beachtlichen Preises bittet der Elternrat jede Klasse einen Betrag von ungefähr 100€ zusammenzusammeln, der dann auf das Konto des Fördervereins fließt um weiterer Projektfinanzierungen der Schule zu unterstützen.
Rückmeldungsbriefkasten der Schulspeisung	Wir möchten die Schüler gern daran erinnern, dass neben der Essensausgabe der Briefkasten der Schulspeisung hängt. Darüber hinaus wollen wir die Schüler dazu auffordern diesen Briefkasten aktiv zu nutzen und der Schulspeisung konstruktive Rückmeldungen zum Essen zu geben. Hierbei würden wir uns über positive Kommentare besonders freuen (Was gefällt euch gut? Welches Essen schmeckt besonders lecker?).
Nutzung der „großen“ Tische in den Klassenräumen	In einigen Klassenräumen stehen „große“ Tische. Diese wurden für die größeren Schüler extra angeschafft, damit diese in optimaler Höhe arbeiten können. Wir bitten die Schüler deshalb in diesem Fall von ihrer üblichen Sitzordnung abzuweichen, damit die größeren Schüler auch wirklich an den für sie angeschafften Tischen sitzen können.
Clubraum für Schüler	Durch die Sozialarbeiter kam die Überlegung auf einen Clubraum für die Schüler zu gestalten. Die Klassensprecher sind dazu aufgefordert in ihren Klassen nachzufragen ob ein solcher Clubraum genutzt werden würde und Ideen zu Ausstattung(Möbel, Spiele, Technik) zu sammeln.
Schuhregal in der Turnhalle	Es traten Beschwerden auf, dass die Schuhe in der Turnhalle über den Gang verstreut stehen und den Platz blockieren. Deshalb sind die Klassensprecher dazu aufgefordert in ihren Klassen nachzufragen ob an dieser Stelle Schuhregale oder Sitzplatz-Schuhregal- Kombinationen erwünscht sind.

Dresden, den 03.11.2017

der Schülervorstand